



Las mejoras efectuadas en el Hospital de San Vicente apuntan a proporcionar una atención digna y de mayor calidad.



Entre los cambios también se contempló la incorporación de sistemas de extractores, mejorando las condiciones térmicas.



Hospital de San Vicente realiza trabajos de mejora

MARÍA FERNANDA CABRERA

El subdirector administrativo del Hospital de San Vicente, Aníbal Donoso Martín, informó que el recinto ha impulsado una inversión cercana a los 40 millones de pesos durante el año presupuestario 2025, con la intención de efectuar mejoras al interior del mismo.

Donoso destacó que se ha trabajado intensamente en una matriz de desarrollo que busca renovar y optimizar espacios claves en el hospital, diciendo que "Hemos trabajado en la pintura general, remodelación de puertas y la instalación de líneas guía para orientar a los usuarios hacia box clínicos, maternidad, pabellón, rayos, entre otros servicios". Adicionalmente, entre las intervenciones más relevantes se encuentra la

mejora de las salas de atención cerrada y hospitalización, donde se incorporaron sistemas de control térmico como ventilación por extractores, además de mallas y cortinas retráctiles.

Otras mejoras fueron efectuadas en las residencias para funcionarios, especialmente en áreas de atención cerrada y urgencias.

El subdirector destacó la importancia de que pacientes y personal posean las condiciones necesarias de bienestar, explicando que "si nuestro equipo está bien, puede entregar un mejor servicio a la comunidad. Esta simbiosis se traduce en beneficios directos para todos: un hospital más bonito, más limpio, con mejores condiciones térmicas, menor exposición a ruidos o al viento, sobre todo en zonas como pabellón".



Las líneas guías implementadas tienen el propósito de guiar a los pacientes hacia box clínicos y otras dependencias del recinto.